

**20171104 第4回日本大使杯剣道選手権大会**  
**2017年11月4日 於:マラウイ大学医学部スポーツコンプレックスホール**

2017年11月4日、マラウイ剣道協会との共催で、第4回日本大使杯剣道選手権大会を開催しました。経験年数に応じてビギナー、アドバンスド、シニア部門に分かれ個人戦を行いました。ボランティアを拠点に活動する柔道及び空手グループがデモンストレーションを行い、会場を盛り上げました。

柳沢大使はスピーチで、今年がマラウイで剣道が開始されてから25年の節目の年であり、JICA ボランティアが現在マラウイ剣道協会会長を務めるソンバ氏に教えたことがマラウイ剣道の始まりであるという歴史にもふれ、ソンバ氏が牽引するマラウイ剣道協会の活動を称えました。昨年4月の全日本剣道連盟による剣道具贈呈や昨年7月のソンバ氏の全日本剣道連盟主催の剣道セミナー参加についても言及し、剣道をつうじて日マラウイの友情がさらに深まることを期待すると述べました。

大会には、主賓のムワンディデヤ・労働・青年・スポーツ・人材開発省主局長の他、マクウィンジャ・ボランティア副市長、ドウシャンブ・ジャカランダ財団代表/フランス名誉領事、マラウイ国家スポーツ評議会関係者等、各方面から多くの来賓が参加し、観客とともに剣道を楽しみました。



選手ラインアップ



ビギナー部門の試合



シニア部門の試合



柔道デモンストレーション



空手デモンストレーション



柳沢大使によるスピーチ



表彰式の様子



集合写真